
Frage geht das?

Beitrag von „lucky“ vom 17. Januar 2014, 17:41

Hallo zusammen, ich hab mir heute Eriocereus jusbertii Stecklinge gekauft.
Kann ich eigentlich zuerst pfropfen und dann eintopfen? Oder müssen die erst voll im Saft 
stehen?
Grüße Gerd
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